



"2013. AÑO DEL BICENTENARIO, DE LOS SENTIMIENTOS DE LA NACIÓN."

## NOTICIAS DE ECATEPEC DE MORELOS



Ecatepec de Morelos, Estado de México, 26 de enero de 2013.

### SE REUNE PABLO BEDOLLA CON MAESTROS DE ECATEPEC

Coincide con el Gobernador Mexiquense en el Tema de Educación

Gobierno Local y Magisterio Unen Esfuerzos por la Educación

Durante el "Encuentro con la Estructura Oficial y Sindical del Magisterio Estatal", el presidente municipal de Ecatepec Pablo Bedolla López, anunció la inversión de 10 millones de pesos en estos primeros 100 días de gobierno, destinados a resolver las necesidades primordiales de diversos planteles educativos.

Lo anterior, se llevó a cabo en respuesta a los maestros, quienes le plantearon a Bedolla López peticiones en materia de infraestructura, falta de equipamiento, recolección de basura y colocación de malla sombra en los patios de las escuelas, entre otras; en la reunión, se refrendó ante los supervisores de los niveles preescolar, primaria, de educación especial y de secundaria, el compromiso del gobierno de Ecatepec con el Magisterio.

En su mensaje, el alcalde reconoció que la cantidad asignada es modesta, por ello pidió a los docentes sean ellos quienes presenten una lista de los puntos más apremiantes de solucionar en las escuelas. Asimismo, manifestó la coincidencia con el gobernador Eruviel Ávila Villegas respecto a que en la educación no se gasta, se invierte, destacando la obra educativa que realizó en Ecatepec el Jefe del Ejecutivo Estatal cuando fue presidente municipal.

A su vez, dio a conocer a los mentores que uno de los tres ejes de su gobierno es una "Mejor Calidad de Vida", rubro que incluye a la educación; refirió que la vigilancia a la hora de entrada y salida en los planteles desde el primer día de clases, se reforzó con el operativo "Escuela Segura".

Por su parte, el Director de Educación, Cultura y Bienestar del Ayuntamiento, Jorge Luis Zúñiga Jiménez, señaló que el encuentro entre el presidente municipal y los maestros propicia el acercamiento entre el gobierno local y el magisterio.

En el evento se contó con la presencia de los profesores María Isabel Bustos Martínez, Subdirectora regional de Educación Básica en Ecatepec y Francisco Almazán Estévez, coordinador regional del SMSEM, así como de supervisores de preprimarias, primarias, secundarias y escuelas de Educación Especial.

